

成婚カップル誕生 !!

クローバーまじきでのお見合いを通じて出会い、順調に交際を進められた登録者のお二人がご成婚されました。

仲むつまじく幸せそうなお二人の姿を拝見し、私たちも心がほっこりしました。

クローバーまじきへの登録をきっかけにつながったご縁。これからもどうぞ末永くお幸せに！



成婚記念品を贈呈しました

また、今年度は他にも、当協議会主催のイベントで出会い、交際を続けていた登録者同士が1組、当協議会のセミナーなどに積極的に参加していた登録者が2人、成婚しています。

皆様のご結婚のお手伝いをさせていただけることを、とてもうれしく思います。

問 益城町結婚対策協議会(総務課 男女共同参画係)

☎ 286-6665 FAX 286-4523

✉ danjyo@town.mashiki.lg.jp



BABY

わが家の天使 こんにちは赤ちゃん

もりい の の か
森井希乃華 ちゃん

(福 富)

いつもニコニコなおてんば娘♪じいじばあば、いつもたくさんかわいがってくれてありがとう！大好き♡

パパ 由城さん ママ 真実さん



おおく ぼれんと
大久保蓮叶 くん

(惣領 1 町内)

生後6か月になったよ。ねえねと仲よし♡これからもよろしくね♡

パパ 太紀さん ママ 彩奈さん



MASHIKI TOWN
CHIIKI-
OKOSHI

地域おこし協力隊通信

Vol.08

地域の『ナナメの関係』 を取り戻す

『ナナメの関係』という言葉を知ることがあります。思春期の10代が、周囲の人にも打ち明けられない小さな悩みなどを「ちょっと話してみようかな」と思える、少し年上のお兄ちゃんお姉ちゃん的な人との関係のことです。

悩みがちな10代にとって、心の居場所となり、新たな視点を見つける機会をくれるような存在だと思えます。

地域のつながりの希薄化が叫ばれる現代に、そんな関係を取り戻そうという動きが各地であります。12月、宮崎県日之影町で実施された「ひなた場」を見学しました。町内に高校がなく、卒業後に町外に出てしまう中学3年生と地域の大人が、お互いに人生を語り合う姿がありました。益城にあるナナメの関係を今を、もっと知りたくなりました。



地域おこし協力隊
いのした ゆりか
井下 友梨花さん

MAIL

ご意見・ご感想

☑ あけましておめでとうございます。息子たち、孫たちが帰省し、お正月は爽やかな晴天に恵まれ、穏やかないい雰囲気の中で、充実した新年を迎えることができ幸せでした。時間がたつのがあっという間ですね。早く過ぎ去る1月…。気が付けばもう2月。立春、暦の上では春です。寒さもあと少し。令和2年、最近の異常気象による大雨などの災害が起こらないことを祈るばかりです。

P.N コスモス

☑ 新年あけましておめでとうございます。熊本市のみなし仮設から、昨年5月下旬に家を再建して、帰ってまいりました。まだまだ自宅の周りは公共事業でお世話になります。益城町の将来を思い浮かべながら、ただただ復興を心から願っております。やっとイベントなどに目が向くようになりました(笑)

寺迫 上村恵子